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第３回 総務・庶務部会 要旨 

 

 

日 時 令和３年 12 月 21 日（火） 午後７時 00 分から午後８時 40 分 

場 所 東地区公民館 大会議室 

出席者 総務・庶務部会員 20 名 

事務局 朝賀参事，小沼課長，須加野室長，小河原副参事，雨貝補佐，佐藤主幹 

    生涯学習課宮部課長 

 

 

次 第 

１．開  会 

２．あいさつ 

３．協議事項 

（１）学校名・校章・校歌について 

（２）体操服について 

（３）その他 

   児童クラブについて 

 ４．そ の 他 

 ５．閉  会 

 

 

決定事項等 

・校名は変える。提案のあった校名(城南・南台城南・石岡南)も候補として，自由回答と 

合わせてアンケートを実施。南小も回答として問題ない。 

 校名アンケートの対象 

①令和６年４月の時点で４～６年生となる在校児童保護者。 

②令和６年４月の時点で１～３年生となる未就学時の保護者 

③４小学校区の地域住民。 

・校章，校歌，体操服についてもアンケートを実施。募集内容によって対象が異なる場合

あり。 

・統合初年度の６年生については体操服の無料貸与を要望する。 

・上履きについては白であれば製品の指定はしない 

・統合後の南小で児童クラブの運営も行う。 

 

次第に沿って，３の協議事項に進む。 

 

(部会長) 

 校名に関しては，アンケートの結果からは新しい校名にするか南小にするかといった答

えが多かった。各学校 PTA ではいかがか。 
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(委員) 

 新しい校名という回答が多かったが，必ずしもそれが絶対ではない。他の委員の意見も

伺って決めていければと思う。 

(委員) 

 一度持ち帰り検討した結果，アンケート結果を尊重したいとなった。 

(委員) 

 アンケート結果を尊重したいと思うが，どちらでも構わないというのが正直なところだ。 

(部会長) 

 地域からはいかがか。 

(委員) 

 他の３校も含め南小という多くの回答が挙がった。所在地でもあり，良いと思っている。 

(委員) 

 アンケートで決定するというのは数の力で押し切る印象が強い。南小以外の３校の意見

を反映させたほうが良い。地域の代表として，ふるさと学習なども踏まえ城南地区の名前

を残していきたいと要望する。 

(委員) 

 ４地区対等な統合であるならば，校名は南小が良いという大多数の結果も尊重すべきだ

と感じている。 

(部会長) 

 新しい校名に変えるのであれば石岡，南，城南といった文言に拘らず自由に募集するこ

ともできると思うが，その点はいかがか。 

(委員) 

 校名を変える変えないは別として，全くなにも変わらないといった場合，あたらしい学

校というイメージが湧いてこない。 

(委員) 

 全て南小ベースではなく，何か一つ新しくなる項目が出てくることで対等に思えるので

はないか。 

(委員) 

 あたらしい学校をつくるので，あたらしい校名が良い。城南，南台城南，石岡南といっ

た校名などはいかがか。 

(部会長) 

 意見をまとめると，校名は変える。委員から提案のあった校名の候補も含めて，自由回

答と合わせてアンケートの形になろうかと思うが，よろしいか。 

(異議なし) 

(委員) 

 あたらしい校名をアンケートで募る際に，南小も選択肢や回答としては使用できるの

か。 

(部会長) 

 問題ない。アンケートの素案を作りそういった点も確認していきたい。 
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(委員) 

 校名のアンケートについては地域住民にも実施してはどうか。 

(部会長) 

 地域住民も含めて実施の準備を進めてください。 

(部会長) 

 校名を変えることになったが，校章についても同様に変更になろうかと思われる。 

（異議なし） 

(部会長) 

 校歌についてはいかがか。 

(委員) 

 他の学校の統合の際には，それぞれの学校の校歌から好きなフレーズを抜き出して作詞

家へ依頼した。統合の二年前ぐらいから作成に取り掛かっていたように記憶している。 

(部会長) 

 校歌のフレーズなどを募集するにあたっては，在校児童に向けてアンケートを行いたい

と思う。 

(異議なし) 

(部会長) 

 体操服についてはいかがか。 

(委員) 

 校名や校章も変わるのであれば，体操服も一新するのが自然だろう。統合後に１年しか

着れない６年生には支給をし，卒業時には学校へ寄付するといった取り組みで負担の軽減

も考えてみてはどうか。 

(委員) 

 統合前後の何年かであたらしい体操服への移行期間を設けるのも良い。 

(部会長) 

 開校時の６年生には無料貸与といった考え方も良いと思う。切り替えの体制も早めに整

えられれば尚良い。 

(委員) 

 統合によって３校の維持管理経費で不要になった部分を，体操服の支給費用に充てては

いかがか。 

(事務局) 

 新たな負担としてスクールバスなどの経費が発生してくる。一旦持ち帰らせていただき

たい。 

(委員) 

 良い方向に協議していっていただきたい。 

(部会長) 

 意見をまとめると，体操服については変更する。６年生には貸与するといった形で部会

の意見としていきたい。全員への支給については可能であれば実施していただきたい。デ

ザインについては，アンケートを行って意見をとりまとめていきたい。 
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(委員) 

 区長会の理事会でアンケートへの協力を伝えたほうが良いか。 

(部会長) 

 相談のうえ，事務局に一任する。 

(部会長) 

 上履きについてはいかがか。 

(委員) 

 学校では白であれば良いとのことで，製品の指定はせずに，色などが同じであれば良い

のではないか。 

(部会長) 

 学校側でも特に問題がなければ，同様に扱っていきたいと思うがいかがか。 

(異議なし) 

(部会長) 

 児童クラブについて，各校で継続していきたいという意見もあると思うが，廃校後の管

理の問題も踏まえ，現実的には統合して南小で運営していくのが良いのではないかと思っ

ている。 

(委員) 

 統合後の児童クラブの定員は問題ないのか。 

(事務局) 

 増築等の部分についても，課内で検討事案として挙がっている。 

(委員) 

 廃校後の学校での児童クラブ運営については，まだ跡地活用の方針も決まっていない段

階では，協議するのも難しいのではないか。統合後の南小で進めてはいかがか。 

(委員) 

 利用者数が増えることによって送迎の交通量も増える。安全確保に向けては関係各所と

連携して進めていって欲しい。 

(事務局) 

 バスの回転場や駐車場整備も改修工事に含まれている。通学路における安全対策の要望

などについては，通学路安全推進会議でも取り上げていければと思っている。 

(部会長) 

 基本的には統合後の南小で児童クラブの運営を行えればと思う。廃校後の学校で継続す

る場合の，管理責任の所在や条例改正等の有無などについては，改めて説明いただければ

ありがたい。 

 

 

 終了時刻 午後８時 40 分 

 


